



Salamanca Ciudad del Español se promociona en la feria más importante del turismo idiomático

JORGE HOLGUERA
SALAMANCA

Salamanca se promociona este fin de semana en la feria más importante del sector turístico idiomático. Un stand de Salamanca Ciudad del Español está presente en la *London Language Show Live* desde ayer y hasta mañana. Ocho escuelas de español, la Universidad de Salamanca y la Universidad Pontificia se promocionan en un espacio de 24 metros cuadrados, donde el visitante puede encontrar la información necesaria sobre la enseñanza del español en Salamanca.

De los cerca de 12.000 visitantes esperados en la feria, muchos se han interesado por la oferta salmantina. La apuesta por la calidad en la enseñanza es una de las premisas en esta quinta misión promocional del encuentro londinense de los idiomas. La delegación charra ofrece hoy una degustación



El stand de Salamanca Ciudad del Español en la *London Language Show*.

E.A.S.

de productos de la tierra a las 13.45 horas y, a continuación, una demostración práctica de español. Mañana a las doce del mediodía se celebrará un sorteo de 3 estancias de 1 semana de duración en la capital del Tormes para aprender español, concluyendo el mismo con una apeteci-

ble muestra de alimentos típicos.

Las escuelas salmatinas presentes en el recinto de la Olympia National Hall en Londres, son la Academia Unamuno, el Colegio Delibes, el Colegio de España, la Academia Isla, el Hispano Continental SL, la Academia Mester Enforex y Dile. ■